

Willkommen als neues aktives Mitglied in der JDAV Bremen! Wir sind die Jugend des Deutschen Alpenvereins und auch wenn unsere Gruppenstunden hauptsächlich im Kletterzentrum stattfinden, haben wir noch einiges mehr auf der Agenda.

In den Gruppenstunden triffst du dich wöchentlich in deiner Jugendgruppe zu Klettern, Spiel und Spaß. Uns ist wichtig, dass du regelmäßig da bist und deinen Jugendleiter*innen immer Bescheid sagst, wenn du mal nicht kommen kannst.

Eine **Ausfahrt** heißt, wir fahren gemeinsam weg. Zum Klettern in Norddeutschland, zum Bergsteigen in den Alpen, zum Wandern, zum Campen oder ganz was anderes. Meistens für ein Wochenende oder eine Ferienwoche. Manche Ausfahrten richten sich an alle, manche nur an eine Gruppe oder Altersgruppe. Das kommt ganz auf die Ausfahrt an. Dabei legen wir Wert darauf, möglichst klimaschonend und nachhaltig unterwegs zu sein, denn wir haben ehrgeizige Klimaschutzziele.

Als Mitglied unserer Jugendgruppen wirst du Einladungen zu unseren Ausfahrten und Aktionen bekommen, die während der Gruppenstunde verteilt werden. Organisiert werden die Ausfahrten und Aktionen von den Jugendleiter*innen unserer Sektion und das machen sie ebenso ehrenamtlich und unbezahlt wie die Gruppenstunden.



Damit eine so große Jugendarbeit mit über 100 Teilnehmenden und 30 Jugendleiter*innen funktioniert, braucht es natürlich Organisation. Wir sind basisdemokratisch organisiert, das heißt alle können mitentscheiden. Einmal im Jahr, veranstalten wir die **Jugendvollversammlung**, normalerweise im Frühjahr. Dabei entscheiden alle Mitglieder der JDAV gemeinsam und jede*r kann mitreden. Im Alltag und während des Jahres kümmern sich der*die Jugendreferent*in und der Jugendausschuss darum, dass alles läuft.

Aktionen nennen wir alle Veranstaltungen, zu denen wir nicht wegfahren. Zum Beispiel wenn wir im Kletterzentrum übernachten oder uns die Natur in und um Bremen näher angucken. Wir haben ein paar relativ fixe Aktionen, die wir jedes Jahr machen, aber ganz viele Aktionen entwickeln sich erst im Lauf eines Jahres, manches auch recht spontan.

